
Conferenza Stampa di SEL Abruzzo
Sinistra Ecologia Libertà Abruzzo convoca per venerdì 08.01.2016 alle ore 10.30, presso la Sala Blu della Regione Abruzzo in
viale Bovio a Pescara, la CONFERENZA STAMPA sugli impegni di SEL per l’Abruzzo.
Intervengono :
Tommaso Di Febo (Coordinatore SEL Abruzzo)
Gianni Melilla (Deputato SEL)
Mario Mazzocca (Sottosegretario alla presidenza della giunta regionale con delega all’ambiente e Capogruppo S.E.L.)

Nasce anche l’Associazione regionale RIFIUTI ZERO ABRUZZO.
Con il nuovo anno  A partire dalle numerose iniziative proposte in questi ultimi anni
in varie città della nostra Regione, abbiamo ritenuto importante mettere in comune
le  competenze  e  le  esperienze  maturate  nel  confronto  con  realtà  regionali  e
nazionali  già  organizzate,  per  costituire  un  soggetto  che  faciliti  la  diffusione
capillare  della  strategia  Rifiuto   Zero  sull’intero  territorio  abruzzese.
Molte realtà grandi e piccole in Italia e all’estero hanno intrapreso con successo
questa strada, dimostrando che è possibile ottenere percentuali sempre più alte di
riciclo e un uso residuale della discarica con la conseguente inutilità di  opere
costose e impattanti come gli inceneritori. E molto di più si potrebbe ottenere, se
venisse  finalmente  discussa  e  approvata  la  Legge  di  iniziativa  popolare  per  cui
anche  in  Abruzzo  sono  state  raccolte  migliaia  di  firme.
Rifiuti   Zero  si  fonda  sulla  drastica  riduzione  della  produzione  di   rifiuti,  a
cominciare dagli  imballaggi, sul riuso e sul recupero di materia, sulla gestione
pubblica del servizio di raccolta, sull’informazione e sul coinvolgimento continuo
della popolazione.
Anche nella nostra regione esistono già realtà locali virtuose che hanno intrapreso
responsabilmente  questo  percorso,  ma la  gran  parte  dei  Comuni  abruzzesi  è
ancora molto lontana persino dagli obiettivi fissati dalla norma nazionale del 65%
di raccolta differenziata,  a cominciare dalle città capoluogo di  L’Aquila e Pescara.
Una situazione intollerabile non solo per la salute e per le tasche dei cittadini,  ma
anche perché sono proprio situazioni come queste che offrono -pretestuosamente-
 l’alibi al Governo per spingere verso la realizzazione di nuovi inceneritori che
“risolvano” il problema del ricorso ancora troppo massiccio alla discarica.
Un’opzione, quella degli inceneritori, che deve essere assolutamente respinta in
Abruzzo come altrove.
Per questo, oltre a promuovere presso gli Enti locali l’adesione alla strategia “
Rifiuti  Zero”, intendiamo diffonderne la conoscenza ad ogni livello a partire dalle
scuole, informando sulle buone pratiche già adottate e sensibilizzando persone e
organizzazioni  a un uso efficiente e responsabile delle risorse.  L’obiettivo finale è
che  “  Rifiuti  Zero”  divenga  patrimonio  condiviso  e  imprescindibile  nelle  scelte  di
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governo del territorio così come nei processi produttivi e nelle azioni condotte dai
cittadini.
Riteniamo  in  particolare  che  la  revisione  in  atto  del  Piano  regionale  rifiuti  debba
chiaramente muovere in questa direzione, promuovendo le pratiche di riduzione e
recupero  e  favorendo  l’accesso  dei  cittadini  all’informazione.  Chiediamo
all’Amministrazione regionale di schierarsi senza ambiguità a fianco delle comunità
locali  che hanno già puntato sulla  strategia  Rifiuti   Zero e contro la  politica pro-
inceneritori portata avanti a più riprese dal Ministro Galletti.
Il primo Consiglio Direttivo dell’Associazione è costituito da  Luciana Del Grande
(Presidente),   Carla Cimoroni  (Vice Presidente),   Giancarlo Odoardi  (Segretario
Tesoriere),   Almerindo Capuani,  Stefano Fabrizio De Ritis,   Franco Gerardini e 
Gabriele Sisofo.
Invitiamo  cittadini,  associazioni  e  Enti  interessati  a  contattarci  all’indirizzo  
rifiutizeroabruzzo@gmail.com.

Sel pescara: targhe alterne misura non risolutiva, ma primo passo
Sinistra Ecologia Libertà ritiene un primo passo, necessario ma non sufficiente, l’istituzione delle targhe alterne a Pescara. Il
nostro stile di vita non è più compatibile con l’ambiente nel quale viviamo tutti i giorni, per questo è necessario riorientarli
verso comportamenti urbani più sostenibili.

Assieme alle targhe alterne, Sel propone altre misure che vanno da una lato verso la riduzione delle emissioni e dall’altro
verso la sensibilizzazione. Per prima cosa, riteniamo un provvedimento utile la creazione di sconti e maggiori esenzioni per
chi prende i mezzi pubblici specie durante i giorni di stop al traffico. Bisogna garantire esenzioni per chi possiede macchine
poco inquinanti come quelle a Gpl o elettriche. Tutto ciò può avvenire nel breve periodo.

Nel medio periodo, Sinistra Ecologia Libertà, si impegnerà a potenziare il sistema di trasporto urbano integrandolo con
strumenti quali il Car Sharing e Pooling, nuove pedonalizzazioni e la messa a sistema delle piste ciclabili della città. Sul lungo
periodo riteniamo indispensabile dotare il centro della città di un “Polmone verde” in grado di depurare l’aria e pensiamo alla
riqualificazione dell’Area di Risulta come una splendida occasione per rivitalizzare l’area e contemporaneamente aumentare
la qualità dell’aria cittadina. Inoltre, la Stazione di Porta Nuova e Pescara San Marco possono essere utilmente utilizzate
anche per il traporto Urbano prevedendo magari delle apposite convenzioni fra Tua, Comune di Pescara e Ferrovie dello
Stato. Un ultimo impegno è quello relativo ai parcheggi di scambio, oramai non più procrastinabile.

Insomma, le targhe alterne sono solo un primo passo, noi di Sel ci impegneremo ogni giorno per rendere Pescara una città
sempre più pulita e sostenibile, le istituzioni in questo senso devo dare l’esempio: perchè non abbassare il riscaldamento
negli uffici pubblici escluse le scuole?

Daniela Santroni, Capogruppo Sel al Comune di Pescara

Ivano Martelli, Presidente Commissione comunale Gestione del Territorio

Roberto Ettorre, Coordinatore Comunale Sel Pescara
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IL CENTRO REGIONALE TRAPIANTI CONFERISCE UN IMPORTANTE
RICONOSCIMENTO A FOSSACESIA: PRIMI SIGNIFICATIVI RISULTATI
PER IL PROGETTO “UNA SCELTA IN COMUNE “ .
Il  Centro  Regionale  Trapianti  negli  scorsi  giorni  ha  premiato  il  Comune  di
Fossacesia per aver aderito al progetto “Una scelta in Comune”, grazie al quale i
cittadini possono volontariamente dichiarare, sulla propria carta di identità, all’atto
del rinnovo o della emissione del documento, la propria volontà alla donazione
degli  organi.  Il  progetto,  già  attivo  a  Fossacesia  da  diversi  mesi,  conta  già
l’adesione  da  parte  di  diversi  cittadini  che  hanno  accolto  con  entusiasmo  e
generosità  questa  importante  iniziativa  promossa  dall’Amministrazione  Di
Giuseppantonio.  “Siamo particolarmente orgogliosi  di  questo progetto al  quale
abbiamo aderito – dichiara l’Assessore alle Politiche Sociali, Maria Angela Galante –
e lo siamo ancora di più nel constatare che vi sono i primi importanti risultati”. L’
Amministrazione  Comunale  ha  attivato  una  campagna  pubblicitaria  capillare,
attraverso  la  promozione  di  materiale  pubblicitario  e  di  convegni  finalizzati  ad
informare  la  popolazione  affinchè  il  valore  della  donazione  possa  diffondersi  a
macchia  d’olio.

CIFRE DA RECORD PER IL MUNDA – MUSEO NAZIONALE D’ABRUZZO
A L’AQUILA
 

 

 

All’esterno i segni della città terremotata ci sono ancora tutti,  solchi profondi incisi in un tessuto urbano su cui svettano gru
come totem augurali. Eppure,  entrando nella nuova sede del Museo Nazionale d’Abruzzo, il MUNDA dell’Aquila a Borgo
Rivera, inaugurato il 19 dicembre scorso, si accede in un caleidoscopio intatto dove il linguaggio dell’arte restituisce, con
calore, i percorsi del tempo. Sarà per questo che il diaframma fra lo sfascio esterno e l’eleganza delle Madonne medievali,
collocate su sofisticate tecniche antisismiche, quasi stordisce per lo stupore. Una delicata percezione di bellezza che si apre
a chi si incammina nelle sei sale e fa arrendere l’uomo   davanti le raffinate opere, palpabile l’emozione nei  6311 visitatori
in  sol i  12  giorni  di  apertura,  traguardo  clamoroso  per  una  città  ancora  imbalsamata  dal  dolore.
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 Hanno alzato lo sguardo, bambini e adulti, curiosato nei
dettagli  quasi  a livello d’uomo, indicato con il  braccio un particolare,  provato una commozione pura ritrovando l’arte
smarrita: il bagliore del Trittico di Beffi del primissimo Quattrocento, il naso lesionato per sempre, nella caduta,  del Cristo di
Penne del  XIII  secolo,  l’arte  fiamminga,  la  pervasiva presenza francescana nel  territorio,  le  didascalie  con il  codice  presto
leggibile  con  smartphone,   fissano  la  tessera  di  un  puzzle  che  lentamente  si  va  ricomponendo.  Per  questo  nuovo  museo,
prossimo alle leggendarie   99 cannelle in questa città dell’Aquila, il MiBACT ha investito molte energie, risorse e grande
dedizione. Nell’ultima fatidica settimana, con la guida di Lucia Arbace, direttore del Polo Museale dell’Abruzzo, il personale e
le imprese coinvolte hanno operato oltre le retribuzioni ed i consueti orari di lavoro, per restituire al pubblico “l’altra lingua”,
quella dell’arte, che possa plasmare, attraverso un percorso di conoscenza, il territorio, in un’osmosi che restituisca le
energia  che  a  loro  volta  la  plasmarono.   Il  MUNDA  ritrova  così  una  propria  collocazione  nella  memoria  collettiva,
 protagonista assoluto di un prezioso recupero nella scacchiera di un tessuto urbano ancora in cerca di definizione, ma cha
ha lo sguardo lungo, obliquo, riparatore  verso il futuro e le nuove generazioni.

 

 

MUNDA – Museo Nazionale d’Abruzzo –L’Aquila . Orario: 9.00/19.00.  Chiuso ogni  lunedì.   Con il biglietto di 4 euro è
possibile nella stessa  giornata visitare un altro museo della rete statale con il biglietto ridotto di 2 euro. Sito work in
progress: www.munda.abruzzo.it.

Info:  pm-abr@beniculturali.it;

RAPINO, PD: “LA CULTURA E’ LA RISORSA PIU’ IMPORTANTE CHE
ABBIAMO”
 

“Un altro grande passo in avanti, un’altra importante azione per rimettere in moto l’Italia e anche la nostra Regione,
l’Abruzzo”.  Commenta  così  Marco  Rapino,  Segretario  del  PD  Abruzzo,  l’approvazione  del  programma  triennale  di
investimenti per il patrimonio che contiene 241 interventi in tutta Italia e 9 importanti interventi in Abruzzo per un totale di
4.496.000 euro.

“La cultura è tornata ad essere il fulcro della politica nazionale e questo grazie al nostro Governo, grazie al Ministro Dario
Franceschini e grazie al nostro partito, il PD. La cultura è la risorsa più importante che abbiamo e di questo non possiamo
farne a meno”, conclude il Segretario.
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Gli investimenti per l’Abruzzo:

– completamento degli interni e degli apparati decorativi del Castello della Monica di Teramo per 600.000 euro;

– messa in sicurezza dello sperone della chiesa di San Pietro a Rocca Scalegna (CH) per 1.000.000 di euro totali;

– ristrutturazione e restauro post terremoto della chiesa di Santa Maria di Roncisvalle a Sulmona (AQ) per 360.000 euro
totali;

– riparazione dei danni causati dal terremoto nella chiesa di Sant’Andrea di Raiano (AQ) per 500.000 euro totali;

– recupero del patrimonio archeologico del centro storico e dei siti dell’Aquila e dei comuni del cratere per 270.000 euro
totali;

– potenziamento informatico del polo museale dell’Abruzzo a Villa Frigeri di Chieti per 65.000 euro totali;

– realizzazione dell’impianto fotovoltaico e il  rifacimento delle coperture delle aree esterne del museo archeologico La
Civitella di Chieti per 1.530.000 euro totali;

– restauro dei fondi archivistici all’Archivio di Stato dell’Aquila per 96.000 euro totali;

– opera di tutela sul materiale archivistico della sede di Sant’Agostino dell’Archivio di Stato di Teramo per un totale di 75.000
euro.

Saldi, la Cna: gli enti locali sostengano le imprese
 

Tomei: strisce blu gratis e carte fedeltà, i Comuni devono incentivare l’afflusso nei centri città

 

PESCARA – L’avvio della stagione dei saldi consente un rilancio salutare del settore commerciale e una boccata d’ossigeno
per i consumi delle famiglie, ma deve essere aiutata da uno sforzo di fantasia e un salto di qualità da parte degli enti locali,
che devono abbinare pacchetti significativi di offerte alla stagione degli sconti. E’ quanto propone il responsabile regionale di
Cna Commercio e Turismo, Cristiano Tomei, che si dice subito d’accordo con l’attuale calendario dei saldi: «Posticiparne la
data, come proposto da più parti, francamente non avrebbe senso. Così, invece, le famiglie hanno modo di poter utilizzare la
merce acquistata nel prosieguo della stagione invernale, e ciò si traduce in un vantaggio anche per le imprese commerciali,
che vedono riversare nei proprio esercizi una grande massa di acquirenti in un periodo di tempo limitato».

Quel che invece non va, sempre a detta di Tomei, è la scarsa attenzione riservata dagli enti locali – soprattutto nelle città più
grandi d’Abruzzo – a questo importante periodo per l’economia regionale. Attenzione che la Cna chiede si trasformi in
politiche di sostegno attive: «I saldi vanno accompagnati da incentivi che permettano a una grande massa di utenti di
riversarsi nei centri cittadini, favorendo l’afflusso nei negozi» propone Tomei. Come? «Ad esempio prevedendo la gratuità,
per il  periodo dei saldi, delle aree di sosta a pagamento; introducendo “carte fedeltà” da abbinare a convenzioni per
usufruire di sconti nei cinema e nei luoghi di divertimento delle città; prevedendo riduzioni per l’uso dei mezzi pubblici».
«Insomma – conclude – occorre mettere in piedi un sistema di incentivi che aiuti i consumatori a scegliere le nostre città
anziché i centri commerciali, che queste politiche le praticano da anni».

 

 

5/1/2016
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Civitella  del  Tronto.  Serie  di  esposizioni  per  la  rassegna  “La
fortezza dell’arte”
Dal 10 gennaio fino al 30 giugno 2016, presso le prestigiose sale espositive della Fortezza di Civitella del Tronto, avrà luogo

la rassegna internazionale di Arte contemporanea “La Fortezza dell’Arte” , a cura di Massimo Pasqualone. Per questa
edizione “saliranno” in Fortezza le opere di: Maria Luisa Marini e Rocco Musarò (dal 10 al 19 gennaio); Sara Rapposelli e
Stefania Trivelli (dal 20 al 31 gennaio); Paola Santilli e Natalia Orsini (dal 1 al 10 febbraio); Stefano Giacintucci e Carla Di
Benedetto (dall’11 al 20 febbraio); Gabriellla Cellini e Marianna D’Aulerio (dal 20 al 29 febbraio); Maria Basile ed Antes (dal 1
al 10 marzo); Giuseppina Narducci, Manolo Di Prinzio e Bruna Bontempo dall’11 al 20 marzo; dal 21 al 31 marzo collettiva
del Gruppo Orao; Concetta Daidone e Vilma Santarelli (dal 1 al 15 aprile); Patrizio Moscardelli, Pio Serafini, Claudio Gentili e
Stefano Tamburrini (dal 12 al 20 maggio); Marco Cimorosi (dal 21 al 28 maggio); collettiva degli artisti di destinazione arte
dal 28 maggio al 14 giugno, con l’intervento di Vittorio Sgarbi e Ireneo Janni dal 15 al 30 giugno. “Si tratta- afferma il prof.
Massimo Pasqualone-  di  uno sguardo sugli  artisti  delel  regioni  italiane che stanno proponendo negli  ultimi  hanni  un
particolare linguaggio artistico, in una delle sedi espositive più prestigiose d’Abruzzo, la Fortezza di Civitella del Tronto,
monumento civile più visitato della Regione e opera ingegneristico-militare più grande d’Europa.”

L’evento  espositivo  ha  il  patrocinio  dell’Amministrazione  Comunale  di  Civitella  del  Tronto,  dell’Associazione
Destinazionearte,  in  collaborazione  con  le  società  che  gestiscono  la  Fortezza,  Società  Integra  e  Pulchra.

Dai canoni idroelettrici circa 40 milioni di euro per le casse della
Regione. «Finalmente ripristinato il diritto dell’Abruzzo

di vedere valorizzata appieno la propria principale risorsa
naturale». È questo il commento a caldo del Sottosegretario
regionale  con  delega  all’Ambiente  ed  al  Servizio  Idrico
Integrato Mario Mazzocca. «La Corte Costituzionale, infatti,
con sentenza numero 85 del 7 aprile 2014, ha posto fine ad una
delle  questioni  legislative  più  complesse  e  gravide  di
ricadute finanziarie per la Regione Abruzzo. In questo modo si
è sbloccato il braccio di ferro fra Stato e Regione perché è
stato  rigettato  il  ricorso  presentato  dal  Governo  contro
l’articolo  16  della  Legge  'Finanziaria  regionale  2012'
presentata  dall’allora  consigliere  regionale  di  Sel  Franco
Caramanico». Ma la strada è stata ancora lunga e faticosa. Il
Consiglio dei ministri del 23 dicembre ha impugnato l’articolo
1,  comma  2,  lett.  b)  della  Legge  Regionale  n.  36/2015
("Disposizioni  in  materia  di  acque  e  di  autorizzazione
provvisoria degli scarichi relativi ad impianti di depurazione
delle acque reflue urbane in attuazione dell’art. 124, comma
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6,  del  decreto  legislativo  152/2006  e  modifica  alla  L.R.
5/2015").  La  disposizione  regionale,  nuovamente  impugnata
dinanzi  alla  Corte  costituzionale,  definisce  la  “potenza
elettrica efficiente” come “la massima potenza elettrica con
riferimento  alla  potenza  attiva  comunque  realizzabile
dall’impianto durante un intervallo di tempo di funzionamento
pari a 4 ore supponendo le parti dell’impianto in funzione di
piena efficienza e nelle condizioni ottimali di portata e
salto”. Su tale definizione si calcola l’entità del canone
idroelettrico (valore unitario euro 35) e si introduce la
sanzione pecuniaria nel caso in cui il concessionario non
comunichi all’autorità regionale competente il dato relativo a
detta potenza.

Ora, con il recente voto in Consiglio Regionale (Finanziaria
2016), con l’Emendamento a firma del Sottosegretario Mario
Mazzocca,  sono  state  definitivamente  rimosse  le  cause  che
avevano  determinato  l’impugnativa  del  Governo;  nel
particolare:
1)      È stato univocamente individuato il costo unitario per
l'uso  idroelettrico,  stabilito  per  le  utenze  con  potenza
nominale  superiore  a  220  kw,  per  ogni  kw  di  potenza
efficiente,  riportata  nei  rapporti  annuali  dell'anno
precedente, dal GSE, in € 35,00 a far data dal 1° gennaio
dell'anno successivo a quello dell'entrata in vigore della
legge 2017);
2)      Si è stabilito che per la definizione di potenza
efficiente si rinvia alla definizione ufficiale utilizzata dal
GSE e dall’Autorità per l’Energia Elettrica e il Gas (AEEG);
3)      È stato inserito l’obbligo, da parte dell’utente, di
comunicare al servizio regionale competente per materia, entro
il 31 gennaio di ogni anno, la potenza efficiente di cui alla
norma.

«Da tempo noi abbiamo delle idee su come utilizzare questa
nuova  importante  entrata»  chiosa  Mazzocca,  «con  quaranta
milioni di euro all'anno in più, la Regione Abruzzo potrebbe
assicurare un reddito minimo garantito a disoccupati, pagare
gli stipendi arretrati del lavoratori dei centri di ricerca,
formazione  ed  assistenza  sociale  (Cotir,  Mario  Negri  Sud,
Ciapi, Majella-Morrone, ecc ...), creare un fondo di rotazione



per  aiutare  le  Piccole  e  Medie  imprese  in  difficoltà,
istituire il servizio civile regionale, attivare un mutuo di
circa 400 milioni di euro per la realizzazione di grandi opere
pubbliche per la manutenzione del territorio e delle varie
infrastrutture stradali, creando in questo modo centinaia di
posti di lavoro».

Il Sottosegretario alla Presidenza della Giunta Regionale con
delega all’Ambiente ed al Servizio Idrico Integrato
Arch. Mario Mazzocca

Pescara. Conferenza stampa di SEL
Conferenza Stampa.

La conferenza stampa sugli impegni di Sinistra Ecologia Libertà per l’Abruzzo è spostata a venerdì 08.01.2016 alle ore 10.30,
presso la Sala Blu della Regione Abruzzo in viale Bovio a Pescara.
Intervengono :
Tommaso Di Febo (Coordinatore SEL Abruzzo)
Gianni Melilla (Deputato SEL)
Mario Mazzocca (Sottosegretario alla presidenza della giunta regionale con delega all’ambiente e Capogruppo S.E.L.)

Sinistra Ecologia Libertà Abruzzo
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